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■胡錦濤在禮賓府紀念冊上簽名。

肯定過去7年努力 望續關心港發展

香港文匯報訊（實習記者　馮瀚林）風暴
「杜蘇芮」逼近本港，但40名解放軍「八一跳
傘隊」隊員無懼強風威脅，昨晨在銅鑼灣維多
利亞公園上空為今、明兩天的表演作最後綵
排。跳傘隊隊員表示，由於今次在市區降落，
附近的高樓大廈阻攔了一部分風勢，為隊員降
落增加難度。他續稱，跳傘隊能適應不同程度
的風勢，但遇暴雨則會影響降落，而跳傘隊會
作好跳傘的準備。香港各界慶典委員會主席鄭
耀棠表示，今天的表演會否取消，將於今天下
午2時公布。

風大可應變 暴雨難跳傘
解放軍「八一跳傘隊」昨日為今、明兩天慶祝

香港回歸15周年的跳傘表演作最後綵排。儘管烏
雲密布，不時颳起陣風，但跳傘隊毋懼天氣威
脅，依然如常綵排。過百名圍觀市民對跳傘表演
感到興奮，不少人更拍照留念。每當跳傘員成功
陸，市民便報以熱烈掌聲，場面熱鬧。吳婆婆

表示，跳傘表演相當精彩，而跳傘員降落的姿勢
優美。今天還會帶孫女前來觀賞。

跳傘員徐偉表示，維園附近的高樓阻擋了一
部分的風勢，因而形成了一股亂風，影響降
落，跳傘隊會根據地形和風勢作出合適的改
變。他又稱，但若遇上暴雨，跳傘表演則無法
舉行。另一名跳傘員何宇峰補充說：「大風會
有大風的方案，重點是看風有多大，大到甚麼
程度。」她續稱，表演與否由部隊決定，而跳
傘隊已做好跳的準備。

鄭耀棠：下午2時有決定
鄭耀棠表示，今天的跳傘表演是否取消，會

於今天下午2時有決定，而部隊會以跳傘員的
安全為大原則。他表示，假若今天的表演取
消，委員會考慮與康文署商討擇日再舉辦。
為慶祝香港回歸15周年，解放軍「八一跳傘

隊」今、明兩日分別在維多利亞公園及香港大
球場進行兩場花式跳傘表演，上演9個不同主
題跳傘表演，包括展示國旗、區旗的「赤子回
歸」，也有身 金色服裝、展示金龍翱翔的
「金龍飛舞」，以及在高空釋出彩煙、形成紫荊
花形的「紫荊盛開」等精彩項目。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）國家主席胡
錦濤昨日抵港時發表了簡短講話，中央政府願
與香港的各界人士，認真總結15年來的寶貴經
驗，團結一致向前看，把「一國兩制」的實踐
不斷推向前進，而在與現任特首曾蔭權會面時
則高度讚揚對方任內的工作。有港區人大代
表、政協委員及香港立法會議員指，胡主席充
分肯定了香港回歸以來所取得的成就，是在香
港政治正面對「風風雨雨」之時，對全體香港
市民「及時雨」式的鼓勵。

新政府應更重視民意
全國政協委員、民建聯立法會議員陳鑑林昨

日認為，胡錦濤在與曾蔭權會面時的評價，代
表中央給予行將卸任的曾蔭權一個中肯的評
價，因為香港在過去7年面對國際金融風暴等
嚴峻外圍挑戰，而香港社會內部也就雙非、個
人遊等議題出現各種不同聲音，但曾蔭權在中
央支持下都帶領香港人一一跨越挑戰。
陳鑑林又寄語新任特首梁振英，香港作為一

個外向型經濟體系，在歐債危機、外圍大環境
下，香港經濟「難免受到影響」，香港經濟的
未來發展難免受到挑戰，加上本港社會內部的
政治訴求也「前所未有的高」，還有反對勢力

的囂張等，新班子的挑戰不少，故建議梁振英
應更重視與市民的溝通，加強建立與市民直接
互動的機制，設直接讓市民反映意見的渠道，
這樣才能使特區施政更加有效。
工聯會立法會議員王國興表示，胡錦濤在抵

港時的講話雖然簡短，但對香港市民來說是
「及時雨」，因香港近日有不少「風風雨雨」，
困擾新舊政府的順利交接，胡錦濤的講話無疑
是「撐香港」，為香港全體市民帶來適時的鼓
勵。

助港抵禦金融危機衝擊
港區全國人大代表、香港金融專家劉佩瓊讚

揚，在特區政府努力下，雖然經歷了金融危
機，但香港基本金融體系沒有受到太大衝
擊。當時，香港經濟增長率低，政府推出
「派錢」等措施為基層市民紓困，又落實了最
低工資立法，並提供就業培訓等，令失業及
基層打工仔薪酬偏低的情況得到控制，保證
了社會的穩定，而國家「十二五」規劃出
台，現屆特區政府做了大量努力，包括提議
發揮香港優勢，香港建設離岸人民幣中心、
國際資產管理中心、加強粵港合作等工作取
得很大進展。

在離開香港國際機場後，胡錦濤的車隊約於下午
1時正抵達君悅酒店正門，胡錦濤下車後逐一

與迎接他的中聯辦副主任李剛、郭莉握手，進入酒
店大堂後，又與新世界發展集團創辦人鄭裕彤，彤
叔長子、集團主席鄭家純，長孫鄭志剛握手。酒店
的大批職員在大堂鼓掌歡迎，大堂地下鋪上長長的
紅地氈。曾蔭權和特區政府官員的車隊緊隨胡錦濤
車隊之後抵達酒店。

曾：大致完成中央交付任務
胡錦濤隨後在酒店與曾蔭權會面。曾蔭權表示：

衷心地感謝主席率領中央代表團來到香港出席香港
回歸15周年各項慶祝的活動和特區政府換屆儀式。
謹代表全體的香港巿民表示最熱烈的歡迎。
接 ，曾蔭權向胡錦濤交代他任內的工作：「本

屆的政府即將換屆了，過去的5年我和執政團隊，按
照經濟發展、改善民生、推進民主、促進社會和諧
的要求，兌現了173條我選舉之中的施政承諾其中的
169項，對於『一國兩制』，『港人治港』的實踐作
出寶貴的經驗和成果，我們基本上已經完成了中央
和主席交付我們的這些任務。」

胡讚能應對金融危機衝擊
胡錦濤表示，很高興再一次來香港，參加慶祝香

港回歸祖國15周年的活動，也很高興和曾蔭權再次
見面。他說，曾蔭權由2005年6月至今，在行政長官
崗位上兢兢業業、辛勤工作了7年。7年來，曾蔭權
在中央的大力支持下，帶領特區政府團隊依法施
政，務實進取，做了大量卓有成效的工作。「特別
是應對國際金融危機的衝擊，制定實施發展經濟，
改善民生的政策、措施，在香港政治民主發展等一
系列重大問題上都取得了明顯的成績，有不少亮
點，中央對此充分的肯定。」
曾蔭權衷心感謝中央政府對香港的關心和對他本

人工作的大力支持，強調正是憑藉這種支持，香港
渡過了國際金融危機的難關，鞏固了國際金融、貿
易、航運中心的地位，特別行政區政府的施政也取
得一些成果，施政經驗不斷積累。他表示，有中央
的大力支持，香港人繼續發揚拚搏精神，任何困難
都可以克服。

曾：面對挑戰 政府任重道遠
曾蔭權表示，香港正面對很多外來挑戰，香港本

身的訴求也有很多，特區政府任重道遠，但他充滿
信心。
胡錦濤說，希望曾蔭權繼續關心香港發展，支持

梁振英和新一屆特別行政區政府依法施政，為「一
國兩制」實踐在香港取得更大成功繼續貢獻智慧和
力量。
國務委員劉延東、全國政協副主席廖暉、國務院港

澳辦主任王光亞和中聯辦主任彭清華等參與了會見。
在會面後，胡錦濤乘專車到石崗軍營檢閱解放軍

駐港部隊。

曾蔭權務實進取
冀支持梁振英施政
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香港文匯報訊（記者　鄭治祖）國家主席

胡錦濤昨日中午乘專機抵港後，其後在下榻

的灣仔君悅酒店與行政長官曾蔭權會面。胡

錦濤讚揚曾蔭權在擔任特首7年來，在中央

大力支持下，帶領特區政府團隊依法施政，

務實進取，做了大量卓有成效的工作，又指

曾蔭權在發展經濟、改善民生、政治民主發

展等重大問題上取得了明顯成績，有不少亮

點，中央對此充分地肯定，並希望曾蔭權在

卸任後繼續關心香港發展，支持新任特首梁

振英和新一屆特別行政區政府依法施政，為

「一國兩制」實踐在香港取得更大成功繼續

貢獻智慧和力量。

資料來源：特區政府
製表：香港文匯報記者 鄭治祖

國家主席胡錦濤抵港後，隨即展開

密鑼緊鼓的訪問行程。昨晚，胡主席

及中央代表團成員到禮賓府，出席行

政長官曾蔭權為他而設的晚宴，曾蔭

權夫婦與候任行政長官梁振英夫婦在

門口迎接。笑容滿面的胡主席與曾蔭

權及梁振英握手，並在紀念冊簽名，隨後又

與曾蔭權及梁振英合照。

據了解，約100人出席昨日晚宴，主要是內

地中央部委及省市負責人，約20名現任及候

任政府的主要官員亦在席中。晚宴共有八道

菜，氣氛輕鬆，以香港經典美食為主，盡顯

香港中西合璧的美食文化（見表）。席間，眾

人主要閒話家常，暢敘香港回歸15年的感

受。
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各界：胡主席鼓勵全港市民

無懼強風 八一跳傘照綵排
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■胡錦濤會見曾蔭權，肯定其過去7年來的工作。


